



Notice of Virtual Meeting

Avis de réunion virtuelle

Commission Meeting

Réunion de la Commission

June 28, 2023

Le 28 juin 2023

By direction of the President, notice is hereby given that the Canadian Nuclear Safety Commission will be holding a **virtual public meeting** on June 28, 2023.

Sur l'ordre de la présidente, avis est donné que la Commission canadienne de sûreté nucléaire tiendra une **réunion publique virtuelle** le 28 juin 2023.

June 28, 2023: 9 a.m. (EDT)

28 juin 2023 : 9 h (HE)

The meeting will be webcast live on nuclearsafety.gc.ca.

La réunion sera webdiffusée en direct à suretenucleaire.gc.ca.

**ITEMS ON THE AGENDA
To be confirmed**

June 28, 2023: 9 A.M. (EDT)

- Approval of the Agenda
- REGDOC- 2.2.3, *Personnel Certification, Volume III: Certification of Reactor Facility Workers, Version 2*
- Status Report on Power Reactors
- Event Initial Reports:
 - Bruce Power: Improper disposal of tritium-contaminated waste
 - Bruce Power: Bruce A Unit 4 Heat Transport Purification System Heavy Water Leak
 - Canadian Nuclear Laboratories: Safety stand-down at Canadian Nuclear Laboratories' Whiteshell Site following the discovery of non-compliances in the fire protection program
- Updates on items from previous Commission proceedings:
 - Update from CNSC staff on the Inspector's Order issued to Cameco Corporation in October 2022 regarding the exceedance of the approved volume of a waste rock stockpile at the Cigar Lake mine (Action from December 15, 2022 Commission Meeting)

**ITEMS À L'ORDRE DU JOUR
À confirmer**

Le 28 juin 2023 : 9 h (HE)

- Approbation de l'ordre du jour
- REGDOC- 2.2.3, *Accréditation du personnel, tome III : Accréditation des personnes qui travaillent dans des installations dotées de réacteurs, version 2*
- Rapport d'étape sur les centrales nucléaires
- Rapports initiaux d'événements :
 - Bruce Power : évacuation incorrecte de déchets contaminés par le tritium
 - Bruce Power : fuite d'eau lourde provenant du système d'épuration du circuit caloporteur de la tranche 4 de la centrale nucléaire de Bruce-A
 - Les Laboratoires Nucléaires Canadiens : Arrêt des activités au site de Whiteshell des Laboratoires Nucléaires Canadiens suivant la découverte de non-conformités dans le programme de protection-incendie
- Mises à jour sur des sujets découlant de séances précédentes de la Commission :
 - Mise à jour du personnel de la CCSN au sujet de l'ordre d'un inspecteur donné à Cameco Corporation en octobre 2022 pour avoir dépassé le volume approuvé d'un amas de stériles à la mine de Cigar Lake (suivi de la réunion du 15 décembre 2022)

- Update on CNSC Funding Programs
- Designated Officer Program Update: 2022
- Mise à jour sur les programmes de financement de la CCSN
- État du programme des fonctionnaires désignés : 2022

For more information and confirmation of the items on the agenda, consult the CNSC website. The agenda will be published after June 21, 2023.

Pour plus de détails et pour confirmer les items à l'ordre du jour, veuillez consulter le site web de la CCSN. L'ordre du jour sera publié après le 21 juin 2023.